
 
 

Prot. 01/14 

 LETTERA  APERTA 

                Le persone giuste al posto giusto. 

  

La nostra terra è meravigliosa, fosse solo perché è la nostra terra. Dobbiamo averne cura, perché è 

più preziosa di qualsiasi gioiello o altro bene materiale e non possiamo permettere a persone senza 

scrupoli, insensibili e opportuniste di gestirla scelleratamente a proprio piacimento. Un altro Molise 

è possibile? Certo, senza questi soggetti, è possibile far rinascere questa Regione. 

 

Perché torni la fiducia nel cittadino, una parziale soluzione, che servirebbe anche da monito, 

potrebbe essere quella di determinare tutte le responsabilità che hanno portato catastroficamente la 

Regione in crisi, individuare i responsabili, soprattutto quelli degli ultimi decenni e pretendere dagli 

stessi il risarcimento dei danni che hanno causato alla collettività, oltre alle responsabilità di altra 

natura che si ravviserebbero, senza prescrizione. Purtroppo è utopia, la vera giustizia è solo quella 

“Superiore”, ma costoro ignorano pure quella. 

 

Bisogna fare in modo che il popolo torni ad essere fiducioso verso la politica e le istituzioni e 

questo è possibile solo se si va ad eliminare il sistema c.d. “clientelare” e si mettono al posto giusto 

le persone giuste che prendono il proprio compito-dovere alla stregua di una missione e agiscono 

veramente per il bene collettivo, nel massimo rispetto dei beni e delle risorse pubbliche. In questo 

modo emergerebbero dati confortanti che farebbero venir meno lo scetticismo e la sfiducia anche 

per il futuro. Lo chiediamo fermamente perché bisogna dare speranza ai nostri figli, e questo è 

possibile solo se si lavora per una crescita comune e non individualista.  

 

Comunque noi della Falco vogliamo Credere nel meglio, e da quando l’associazione è nata nel 

lontano 2001 ci stiamo impegnando perché il meglio possa trionfare . E’ questa la ragione del 

nostro esistere. Siamo vicini, anche con azioni concrete, a quanti nella nostra regione  hanno a cuore 

la tutela dell’ambiente e la genuinità dei nostri prodotti.  

 

Un Molise dove tutti possono stare bene, un Molise dove vige la legalità, l’onestà, la correttezza e 

soprattutto la buona politica, questo è il Molise che noi vogliamo. Se questo non succede realmente 

con esempi concreti, qualunque messaggio venga divulgato sono solo parole  al vento e perdita di 

tempo. Fin da subito ce lo aspettiamo e chi di dovere si deve muovere per non far morire l’ultimo 

barlume di speranza. 

 

Bojano, 11/01/2014 

          

 

 

Il Presidente 

 


